

FACHBEREICH MUSIK

Was erwartet euch?

Musik ist ein wichtiger Bestandteil im Leben der Schüler.

Darüber zu sprechen, selbst zu musizieren und die musiktheoretischen Grundlagen zu legen- dafür ist Platz im Musikunterricht.



Gibt es noch Zusatz-Angebote?

Ergänzt wird das Unterrichtsangebot normalerweise durch verschiedene Arbeitsgemeinschaften wie Chor, Band, Gitarre für Anfänger und Fortgeschrittene, Trommeln etc. im Mittagsband oder im Nachmittagsbereich.

Der musikalische Höhepunkt des Jahres ist für uns das Weihnachtskonzert (dieses Jahr online als Adventskalender)- hier könnt ihr euer Können zeigen!



Wie ist der Fachbereich ausgestattet?

Unsere zwei Musikräume verfügen jeweils über einen Flügel und ein Schlagzeug und der Vorbereitungsraum ist ausgestattet mit:
einem Klassensatz Gitarren, Keyboards und Djemben und vielen weiteren Instrumenten, sodass die Praxis nicht zu kurz kommt.

Wir arbeiten vorrangig mit den Büchern und Arbeitsheften "MusiX" des Helbling Verlages.



Wie ist der Unterricht organisiert?

Zur Zeit unterrichten drei Lehrerinnen am Humboldt-Gymnasium das Fach Musik. Klasse 5 und 6 haben durchgängig zwei Wochenstunden Musikunterricht.

In der Klassenstufe 7 findet der Unterricht ganzjährig zweistündig statt und in Klassenstufe 8 dafür nicht (Tausch mit Kunst). In Klassenstufe 9 ist Musik einstündig, in Klasse 10 dann wieder zweistündig.

Ab der Oberstufe kann Musik als Grundkurs (3 Stunden) gewählt werden.

